

RHÔNE ALPES
LOIRE

Flower
Camping
de Mars****

In the Gorges of the Loire

Dans les Gorges de la Loire

LE CAMPING
c'est humain

 **CAMPING**
de Mars****


flower
campings

Friendly camping by nature

Ouvert du 01/04 au 15/10

63 emplacements / 1,8 ha de superficie

Open from 01/04 to 15/10 - 63 pitches / 1.8 ha

www.camping-de-mars.com

Bienvenue au Camping de Mars !



Céline, Fabrice,
Florine, Flavien et Léon
+33 (0)4 77 64 94 42



Notre camping est à taille humaine, ni trop grand, ni trop petit. Nous revendiquons la convivialité, l'accueil personnalisé, la qualité, la propreté et le confort de vos vacances. Ces valeurs, nous les partageons avec tous les campings Flower, partout en France. Passionnés par notre région, nous l'ouvrons en grand pour la partager avec vous.

Situé en bord de Loire près de Roanne entre Lyon et Clermont Ferrand, au cœur d'une presqu'île formée par le plus grand méandre du fleuve Loire, ce petit camping surprend dans son superbe coin de nature. Ce camping plaira notamment aux amateurs de randonnée pédestre ou cycliste, aux pêcheurs,

ou aux amateurs d'histoire et de gastronomie. Le tourisme fluvial est à l'honneur pour profiter des panoramas étonnants et espaces préservés des Gorges de la Loire. Au camping, tous les services y sont présents pour des vacances réconfortantes pour toute la famille.

Welcome to the campsite de Mars!

Our campsite is on a human scale, not too big, not too small! That's the way we want it, because that's how friendly relationships are built. Our key values for your holidays are hospitality, a personalised welcome, quality, cleanliness and comfort. These are values that we share with all Flower campsites, everywhere in France. We are "anti-standardisation"; our unique character is also shaped by our beautiful region just waiting for you to discover it.

Set on the banks of the River Loire close to Roanne between Lyons and Clermont Ferrand on a pretty peninsula formed by the Loire's largest meander, this little campsite enjoys a wonderful natural setting. Particularly popular with walkers and cyclists, anglers, history buffs and foodies, it also provides numerous opportunities to take to the water and enjoy the wonderful views and unspoilt landscapes of the Loire gorges. The campsite itself offers a wide range of services, making it the ideal place for a relaxing holiday for all the family.



Camping

Campsite



Un environnement privilégié

A privileged environment

On aime !

- Un endroit calme sur un site privilégié.
- Situé en bord de Loire pour pêcher ou faire une balade en bateau.
- Des animations estivales pour toute la famille.

Nos engagements

Venez découvrir les gorges de la Loire et ses richesses, nous vous proposons un cadre calme et reposant dans une ambiance conviviale et familiale.

We love

- A quiet site in an exceptional location.
- Set on the banks of the River Loire, ideal for fishing and boating.
- A host of summer activities for all the family.

Our commitments

Come to discover «les Gorges de la Loire» and their treasures. We propose you a quiet place and restful in a friendly and family atmosphere.

DES VACANCES tout confort

Full comfort holidays

EN CHALET, MOBIL-HOME OU BUNGALOWS TOILÉS.

Le charme du camping le confort en plus. Le camping vous propose des locations de mobil-homes (8) 2 et 3 chambres, des habitats toilés (2) et chalets (3), de coco sweet (2).

In a chalet, mobile home or canvas bungalows

The pleasure of the campsite more the confort. The campsite propose renting mobilis homes (8) with 2 or 3 bedrooms, tents (2) and chalets (3), coco sweet (2).



Le confort du Mobil-home et du chalet

The comfort of mobile home



Le Coco sweet insolite

The unusual Coco sweet



Les tentes caribbes, pour être proche de la nature

Caribbean tents, for be close to nature

EN TENTE, CARAVANE OU CAMPING-CAR

Vivre en camping c'est habiter la nature. Nos 48 emplacements sont très confortables et nos emplacements privilèges offrent une magnifique vue sur la Loire.

Tents, caravans or motorhomes

Choose the camping it's leave in the nature. Our 48 pitches are very comfortable and privilege pitches offer a very wonderful view on the Loire.



Tarifs et réservation sur : www.camping-de-mars.com

DES ACTIVITÉS conviviales

Have fun and make friends

DES LOISIRS & ACTIVITÉS POUR TOUTE LA FAMILLE

Leisure & activities for the whole family

Jeux & joies de l'eau

Sur place :

Piscine chauffée avec pataugeoire ouverte de début mai à mi septembre



Activités et animations

Sur place :

- Jeux pour enfants / Trampoline
- Animation pour toute la famille du 16/07 au 25/08

A proximité :

- Canoë, aviron et paddle (200 m)



Camping services

- The inn propose grilled meat, salads, pizzas, cool drinks and ice cream, open 7/7 from 01/04 to 14/10
- Sanitary clean and comfortable, warm before and after season.

Les services du camping

- Auberge proposant grillades, salades et pizzas, boissons fraîches et glaces ouverte 7j/7 du 01/04 au 14/10
- Sanitaire propre et confortable, chauffé en début et fin de saison



Water fun and games

On site:

- A nice heat swimming pool, open from April until middle of September and Paddling pool for child.

Our leisure & activities

On site:

- Playground for children
- Trampoline
- Animation for the family from 16/07 to 25/08.

Nearby:

- Canoe and row (200m)

Informations pratiques

Practical informations

Baignade / Places to swim

Piscine chauffée avec pataugeoire ouverte de début mai à mi septembre

A nice heat swimming pool, open from May until middle of September and Paddling pool for child

Équipements de loisirs / Leisure facilities

Jeux pour enfants / Trampoline / Volley ball / Boulodrome / Château gonflable / Ping-pong

Playground for children / Trampoline / Volley ball / Boules pitch / Inflatable castle / Table tennis

Activités / Activities

Canoé, aviron et paddle (200 m) / Ferme pédagogique (3 km)

Canoe, row and paddle (200m) / Educational farm (3km)

Animations / Entertainment

16/07 au 25/08 : soirées animées ponctuelles / Animations enfants 5 j./7

03/07 to 26/08: occasional evening entertainment / Kids' club 5 days/week

Services / Services

Brasserie proposant grillades, salades et pizzas, boissons fraîches et glaces. Ouverte du 01/04 au 14/10, pain frais et viennoiseries tous les matins à partir de 8h / Sanitaire propre et confortable, chauffé en début et fin de saison

The Brewery propose grilled meat, salads, pizzas, cool drinks and ice cream. Open from 01/04 to 14/10, fresh bread and pastries every morning from 8am / Sanitary clean and comfortable, warm before and after season



€ Moyens de paiement / Payment methods



Eurocard Mastercard



CB Visa



Chèque bancaire



Chèque ANCV



International



National

Virement / bank transfer

Découvrez les campings flower partout en France

Our Flower campings everywhere in France / Onze Flower Campings in heel Frankrijk

www.flowercampings.com

Contactez-nous

Contact us

Camping de Mars****
444 route du camping
42123 CORDELLE
campingdemars@gmail.com

Réservez vite !

Book now

+33 (0)4 77 64 94 42
www.camping-de-mars.com



Accès & horaires / Access & times

GPS : N 45.915616 - E 4.060274

L'accès : Que vous arriviez par Bully ou Cordelle, il vous faudra suivre la direction « Château de la Roche ». Le camping sera sur votre droite. La meilleure solution pour les caravanes et camping-cars est de rester sur la RN7 jusqu'à Le Coteau, puis prendre la direction Commelle - Vernay, Cordelle, et enfin Château de la Roche. Vous trouverez alors le camping sur votre droite, 5km après le village de Cordelle.

Horaires d'ouverture de la réception :

- Basse saison : 8h30 - 11h et 15h - 20h
- Haute saison : 8h - 20h

Access: When you arrive by Bully or Cordelle, it will be necessary to you to follow the direction « Chateau de la Roche ». The campsite will be on your right.

The best solution for caravans and campers consists in staying on the RN7 up to Le Coteau, then taking the direction Commelle Vernay, Cordelle, and finally Chateau de la Roche. You will find the campsite on your right, 5km after the village of Cordelle.

Reception desk opening times:

Low season: 8:30am-11am and 3pm-8pm
High season: 8am-8pm



Page officielle :
Flower Camping de Mars



Le camping c'est humain
Friendly camping by nature



Notre région Rhône Alpes

Découvrez les gorges de la Loire et sa région de gastronomie, vignoble et village atypique.



Nos bons plans

- Saint Jean Saint Maurice. Ce village près de Roanne possède des points de vue remarquables. Découverte du village médiéval, de ses ateliers d'artistes, sa vue sur la Loire et de ses petites ruelles.
- Découvrez les plus beaux villages du Roannais en suivant les jeux de piste à faire en famille : Randoland, Léo le petit Marinier et Baludik vous feront passer un moment agréable avec vos enfants.

Val de Loire

Discover the gorges de la Loire and his area of gastronomie, vineyard and atypique village.

Our bright ideas

- The village of Saint-Jean-Saint-Maurice-sur-Loire, close to Roanne, offers a range of things to see including the church, keep, ramparts, frescoes, manor houses and a Celtic oppidum. Explore the medieval village with its narrow alleyways, artists workshops and enjoy the fine view of the Loire.
- A life-sized treasure hunt (suitable for all ages) in search of Mathéron's magic potions. Taking in four villages around Roanne, your quest will involve discovering who stole the magic potions and piecing together their recipes using an interactive kit. For more information contact Roanne tourist office.



à 4 km

1. Le château de la Roche

Visite contée d'un château situé sur un rocher au milieu de la Loire. Découverte de son histoire et des familles du moyen-âge à la renaissance qui l'ont habité.

2 salles d'Escape Game.

Take a guided tour of the Château de la Roche, set on a rocky outcrop in the middle of the Loire. Discover its history and the families that inhabited it from the Middle Ages to the Renaissance.

2. Le prieuré de Pommiers

L'histoire du prieuré débute au Moyen Âge. Une communauté de moines bénédictins de l'abbaye de Nantua s'installe à Pommiers au IX^e siècle. Le prieuré et son église prieurale sont alors reconstruits.



à 20 km

The history of the priory begins in the middle age. Monks' community Benedictines of the abbey of Nantua settles down in Pommiers in 9th century. The priory and its prieurale church are then reconstructed.



à 4 km

3. Port de Bully

Embarquez sur une barque à moteur et découvrez les gorges de la Loire vu de l'eau. Une balade inoubliable!

Embark on a power-driven boat and discover the gorges of the Loire seen some water. An unforgettable stroll!

4. Train touristique des belvédères

Sur le trajet de 3,5 kilomètres entre les et de Magneux, découvrez un point de vue imprenable sur le lac du barrage de Villerest et sur les paysages du Roannais.



à 5 km

On the 3,5 kilometer route between the belvederes of Commelle and Magneux, discover an impregnable point of view on the lake of the dam of Villerest and on the landscapes from Roanne.